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児童発達支援

療育ねっとわーく川崎
サポートセンター

多摩区登戸 2974‐1

生活介護ＲＯＣＫ・・

グループホームマーチ

送迎部・福祉有償運送移動支援・通学通所・
あんしんサポート

短期入所

日中一時支援
午後まんぼう

居宅介護・行動援護・
重度訪問介護

多摩区登戸 2984 － 3多摩区登戸 2981

麻生区東百合丘 2‐4‐11

生活介護ＲＯＮＤＯ

日中短期入所

相談センター
「ＧＤＰかわさき」

放課後等デイサービス

多摩区登戸 2984 － 3

ロンド２号館

多摩区長沢 2‐20‐31

児童デイでは、主に2才すぎか
ら医療的ケアのあるお子さんん
も一緒に楽しんでいます。初の
試みで音楽療法の先生方とクリ
スマスコンサートもしました。
今年もよろしくお願い致します。

相談センター「GDP かわさき」
として相談事業を一本化して、2
年目を迎えます。地域の中での
あらゆる「困った」に応えるには、
まだまだ力量不足ですが、日々
成長していけたらと思います。

相談支援専門員一同

新年明けましておめでとうございま
す！Sai（色彩の彩）では今年も名前
に負けぬよう、活動場所を子ども達の
持つ様々な色で色付け、明るく、楽し
く、そして時には落ち着ける雰囲気を
これからも作っていきたいと思います
のでどうぞよろしくお願いします‼

LiveLifeHouseRONDO! は４年目
を迎えました。メンバーさんも
楽しみながらお仕事に取り組ん
でいます。今年も様々なことに
チャレンジし続けます！

あけましておめでとうございま
す！今年も変わらず、いつもそ
ばにロックンロ～ル‼笑顔全開
ノリノリでいきま～す！遊びに
きてね～＼ (^o^)／
みなみに店長、申年年男‼

今年は、利用者さん6人が健康
に過ごせるように、スタッフ一
同で、がんばりたいと思います。

今年も安全を第一に、安心して乗
車いただけるよう努めてまいりま
すのでよろしくお願いいたします。

病気や障がいがあっても、地域
での生活を豊かに過ごすこと。
そして家族もまた一人の人間と
してゆたかな生活を送ること。
今年も引き続き、このコンセプ
トを大切に

事務局長　前田龍郎

ＧＤＰかわさき
地域活動センター
移転して二年目に入ります。まだ
まだ理想にはほど遠いですが、理
想に向かって頑張りますので、今
年もよろしくお願いいたします！ 

新年あけまして
おめでとうございます
今年もよろしく
お願いいたします
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＊宝幢バンドライブ演奏
みんなで歌い、支援者と手と手をたたき、手
と手をつなぎ肩と肩を組み、体と体を寄せ
あい皆様楽しいひと時でした 。（野村さん）

４

（連絡先）　〒 214-0014　川崎市多摩区登戸２９８１　サポートセンターロンド
℡０４４－９３０－０１６０　Fax ０４４―９３０－０１２８　e-mail: tani@rond.jp　http://rond2981.jimdo.

com/（会費振込先）郵便振込　00280-2-26842　特定非営利活動法人療育ねっとわーく川崎

■会費・賛助会費の別をお書きください。振込用紙が必要な方はお知らせ下さい。年会費 2500 円　賛助会費一口 2000 円

会員・賛助会員募集
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NPO 法人

療育ねっとわーく川崎

発行者　江川　文誠

編集者　谷　みどり

　2015 年 6月に開所したクリニックは、歩いていける距離にあるロンドの仲間たち
と様々な場面での連携を行えるようになってきました。初診でみえるお子さんやその
ご家族の相談を受けていると、医療ができることも少しはあるけれど、相談相手だっ
たり、日ごろの支援者や利用しやすい社会資源がより必要とされていることがわかる。
　そんなときにはクリニックからロンドに応援の連絡を入れると、すぐに対応を開始
してくれる。ソレイユ川崎が運営する「相談支援センターそれいゆ」も、月に一度相
談日をクリニック内に設けてくれているので、2015 年より義務化された障害者ケア
マネージメントもよりスムーズに行えるようになってきた。
　2016 年はいよいよ障害者差別解消法がスタートし、企業や事業所それぞれが「合
理的配慮」を行うことが求められるようになる。
　誰かが生きることに戸惑っていたり、躓いていたりしたときに、その困難さが大き
なものだとしても、一歩一歩山を登って頂上に向かうように、解決への歩みを止めな
いことが肝心だと思う。その道すがら、ほっと気持をほぐしてくれる景色の一部に、
療育ねっとわーく川崎の職員一人一人の『まなざし』がなれるようになって欲しい。
　合理的配慮もあたたかい『まなざし』なしには受け取りづらいからである。

あなたのまなざしは あたたかいですか？
療育ねっとわーく川崎 理事長　江川文誠
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第 1回ロンドまつり

たくさんの方々と「つながり」を持てた、充実したおまつりになりました。ありがとうございました。

昨年よりお客さんが多く感じました。
売り上げも好調だったと思います。
とてもいいお祭りでした！
（東北大震災支援山田町物販担当・下村さん）

食事の販売ブースの位置が通りに面し
ていたので、売り手としては売り易かっ
た。（わたがし等担当・川越さん）

前回と比べて、雰囲気が変わったよう
に感じました。センターの窓にはっぴ
わーくさんや、和丘さん、ロンド関係
の販売物のレイアウトや、外にのぼり
等を出したことで、雰囲気がより良く
なったと思います。また、その為か、
山田町の物産品も多くの人に手にとっ
て貰えたように感じました。

（山田町物販担当・大場さん）

　＊地域とつながろう！
　　　　　　スタンプラリー
各、支援施設の活動が事細か
に拝見できました（守る会野
村）百聞は一見に如かず

＊第１回ロンドまつり
とても素晴らしい催しでした 
日常の仕事以外の活動で多く
の方々の協力が必要だったと
思います。（野村さん）

昨年よりも売り上げが伸びました！スタンプラリーで来ていただい
た方々が一品でも手にしてくださり購入してくださる方が多かった
です。案内もしてくださりありがとうございました。（和丘様）

スタンプも篠崎
さんの手作り


